
 

第 33回豊田市平和を願う戦争展 アンケートより   2021/11/21 

 

25名の方から回答がありました。 

①年代は？      30代 １  40代 ４  50代 ２  60代 7  70代 ８  80代以上 ３ 

②何回目ですか？    初めて ６  2回目 １  ３～５回目 10   6回目以上 ８ 

 

印象に残った展示は？（以下は主な回答の抜粋） 

・原爆と人間のパネル プラットホームで被爆した親子の写真  

・高校生の絵が迫力があった 

・特攻隊員の遺書と写真 

・どの展示も素晴らしく心に残りました 

・それぞれ興味深く拝見させていただきました 

・豊田の地域の戦争  下山の戦死者が人口のわりに多いことに驚きました 

             トヨタに落とされた模擬原爆のこと、8月 14日とは！ 

・特攻隊員の遺書 

・トヨタ自工へのパンプキン爆弾の投下 

・上郷に飛行場があったこと，豐田にも爆弾が落とされたこと 

・高校生が被爆体験を聞いて描いた絵はすごい 

・高校生の絵に感動！ 状況、描いた高校生の言葉、被爆者のコメントを全部読んだ 

・例年よりコンパクト！！しかし重点が絞られていて大変良かった。 

・どの展示も、当時の状況が分かり良かった。来年は子や孫と来たい。（引き揚げ体験者 86 歳） 

・豊田-トヨタの戦争  今までわからなかったことがよくわかりました 

・あの伊保原に特攻訓練のための飛行場があったんですね。遺書に喜楽亭が出てきてびっくり。 

こんなに身近な場所なのに知りませんでした。 

平和を当たり前と思って生活していましたが、それがどんなに有難いことかを思い知りました。 

・字がもう少し大きいとありがたいです。 

・戦争の始まりと終わりの状況の詳細が不明。アジアでは 8月 15日で終わっていない。 

・展示で色々見ることができ、人の起こした戦争の愚かさを改めて感じることができました。 

戦争のない世の中に向かってほしいと心から思いました。 

・展示品や本、書籍の展示がなく残念。コロナが終わったらまたぜひ展示してください。 

   

 

 



 

 

 

 

催しについての感想 

  ・朗読劇、長崎原爆の体験のお話しよかったです。 

  ・とても悲しく怖ろしく、この世のこととは思えない地獄のような惨状が思われて胸が詰まり 

ました。 

  ・衝撃的でした 

  ・年々語り伝える人が少なくなっていく中、このような機会は貴重です。 

 

全体についての意見 

 ・毎年ご苦労様です。ずっと続けてください 

 ・この活動をもっと広げて知らせてください 

 ・ありったけの資料を並べるとかえってわかりづらくなるかも。 

  可能であれば、ホームページなどでの公開をぜひ。 

 ・戦争は絶対にしてはいけない。 

 ・今の日本がどこに向かおうとしているか不安。 

戦争を自分事として考えるための工夫がさらに必要になるかも・・・ 

・とても良い催しだと思います 

 

 

 

トップページに戻る 

  

http://long-for-peace.sub.jp/

